

APP的意のままブレーキチューンのカナメは  
「ドライバーに伝わるフィーリング」だ!

木下プロ & アマチュア代表山田の検証

サスペンションも選ばない木下プロが試乗を終えて最初にいつたのは「剛性感が凄くあるが、硬い」というのではなくて弾性があるんだ」ということだった。「これは」ギュッと踏み込んだときのレスポンスが良好なのだけれど、そこから踏力を抜いたときのリリースが穢やかだから感じられるもの。「効き始めは鋭くはないが、摩擦係数が高い感じの感触で、奥のほうでのコントロールのしやすさがある。だからもつと硬めのサスペンションでも使えるし、逆に軟らか目のサスペンションでも問題ないはず。リア荷重が抜けてもフロントはロックしなかったらしい。リアもほどよく効いてくれているので姿勢も安定していた」と評価する。

またファイター・山田は「コントローラー生が高いので、荷重で向きを変

アの動きは唐突ではなく、やつたりしていた。だから姿勢が安定しているのだが、タイトコーナーに限る。ならもう少しリアが効いてくれるほうがいい。しかしストリートだからこのほうがいいし、大きなコースでも現状のままのほうが扱いやすいはず。下りの切り返すコーナーでブレーキを踏み放しにしてみたが、そういったGが掛かっている場面でもペダルフィールが安定している。というのは、キャリパーがシッカリしていて、ビ斯顿に抵抗が発生せず、スマーズに動いているということがだと思う。ノーマルのローター径ということも含めて考えると、この効き方はかなりのものだと思う。APPが最も大事にしているトライバーへのフィードバックのよさといふものが、ドライバーにはハツキリと認識できていた。

■ テスト車両はミュルサンヌのインテグラ



ミュルサンヌのDC5がテスト車両。これにAPPのブレーキキャリパーキットとブレーキホースをセットしている。タイヤはディレッツァZ1スタースペックでサイズは215/45-17



ンスがセッティングをしたもの。ストリートからロードレースまで、インディング、サーキットまでをカバーするものだ。

AP5000は0~400°C、AP8000は0~500°Cの対応温度を持つ。このふたつはダストも少ないことでストリート向き。サーキット走行を考えるなら50~800°CのKG1115がマッチする熱や膨張に強いPTFE ホースがベースなどでダイレクト感が強い。その上にカーボンラックのコーティングをすることで、泥跳や飛び石などからホースを保護している

AP5000は0~400°C、AP8000は0~500°Cの対応温度を持つ。このふたつはダストも少ないでストリート向き。サーキット走行を考えるなら50~800°CのKG1115がマッチする熱や膨張に強いPTFE ホースがベースなのでダイレクト感が強い。その上にカーボンブラックのコーティングをすることで。泥跳ねや飛び石などからホースを保護している

リアブレーキはパッド交換のみで使用パッドは800°C対応のKG1115。このほかキャリバー キットにはストリート用のAP5000とワイン ディングにも対応するAP8000が選択できる

はダストシ えていて、大 惡される

■ インギング APP事業部 TEL042-513-3307 <http://www.app-top.jp/>



## APPの考え方

大事しているブランド

APPというブランドは、ブレーキホースを開発・販売するところからその歴史が始まっている。これはノーマルのゴム製ブレーキホースが膨張し、ベダルタッチのダイレクト感がスポイルされてしまう現象を解消して、より良好なフィールを実現したい、ということから始めたもの。そういった生い立ちを持つブランドだけに、APPのアイテムはすべて、ドライバーに正しい情報をきちんと伝える、ということを大事にしながら開発されている。今回テストしたのはノーマルローターに対応した4ポットキャリバー・キットなのだが、これも制動力のレベルアップはもちろんのこと、剛性感やダイレクト感の向上という、感覚の部分に主眼を置いて開発されている。もと モト DC5インテグラタイプRにはブレンボ製の4ポットキャリバーが装備されている。そのためキャリバ

—交換をする際には、その違いが確実にドライバーにわかるものでなければ、交換のメリットが伝わりにくいい。こういったフィーリング部分のレベルアップをハッキリさせるために、このキャリバーはあえてピストン数を増やさず、ノーマルと同じ4ボットを採用した。これがノーマルから換えたときにありがちな違和感を減らし、剛性感などの、交換したことによって得られる、よくなつた部分のみを伝えてくれる要因となつている。

ではなぜ、大径ローターではなくノーマルブレーキローターに対応したアイテムとしたのか。ひとつには純正キャリバーが劣化したときの補修用バーツとしての位置付けにしたい、という考えがAPP側にあつたから。そもそもうひつの理由はフロントブレーキローターのみを大径にすると、リアブレーキとのバランスが崩れてしまいがちになる、ということがあるからだ。そこであるてローター径はノーマルサイズのまま、適正なピストン数やピストンサンクスを実現して高いレベルの制動力を得ている。そのうえハッキリとしたフィードバックをドライバーが感じられるので、つまりはドライバーが安心してブレーキを使うことができるのだ。

ちなみにこのキャリバーキットには、ホースは含まれていない。これはスポーツ走行を楽しんでいる人の多くはホース交換をしているため、これをキットから外すことによつて少しでも価格を下がったから。なるべく多くの人に安心できるブレーキシステムを使ってもらいたい、というのがAPPの思いなのだ。

A black Honda Civic Type R is shown from a side/rear quarter angle, driving on a road. The background is blurred, suggesting motion. The car has a large rear wing and performance-oriented wheels.